アスリート応援スポンサー募集

群馬県ボッチャ協会には、日本選手権や世界大会でのメダル獲得を目指すアスリートが所属しております。全国レベルの選手権出場しているのは現在 5 名と少人数ですが、日本代表として国際大会に出場したり、全国大会で優勝者が生まれたりと、「強い!群馬!」と一目置かれている集団となっています。



写真① 2022 年ジャパンオープン(日本代表)3 位 (左) 岩下穂香 (右)RO 岩下美保





写真② 2022 年ボッチャオープンチャンピオンシッフ (中央) 木村萌愛 座位女子優勝 (左) 高橋貴子 立位女子 3 位

(右) 海保美宏 座位男子 3 位 ※出場 3 名がメダル獲得

写真③ 2023 年ボッチャオープンチャンピオンシップ

(左) 木村萌愛 座位女子優勝 2連覇!

(右) 高橋貴子 立位女子3位 2連覇!

選手たちはメディアや SNS に取り上げられることも多く、また、岩 下選手は毎年複数個所で講演会や体験会を行っており、老若男女多く の方にふれあい、新聞などにも取り上げられております。

2029 年、群馬県開催の全国障害者スポーツ大会ではみどり市でボッチャ競技が行われるため、今後ますます選手たちの活躍の場が広がると期待されます。



写真④ 2023年11月28日上毛新聞より

このように、大活躍のアスリート応援スポンサーを募集しております。

【契約形態】

- ・支援金 年間3万円~ (要相談)
- ・2024年4月1日~2025年3月31日の原則1年間。(1年ごとの更新/打ち切り・契約内容の見直し)
- ・支援額・契約年数に応じてユニフォームの告知部分を優先的に決めていただけます。

【スポンサーの方々への支援】

- ・ホームページへの掲載
- ・公式戦着用ユニフォームへのロゴの掲載や商品名の記載
- ・1年に1回、報告書(写真入り)

【参考イメージ】

- ・左肩上部黄色い部分は「ぐんまちゃん」の画像が入ります
- ・背面上部ピンク部分は現在アスリートの名前が入っていますが、ご要望に応じます。
- ・車いすに座っている都合で、腹より下や背中は見えにくくなります。





彼らは障害によるさまざまな身体の状態や精神状態をコントロールしたり、メンテナンスしたりしなが ら挑戦を続けています。

ですが、練習会場の確保や選手権等の参加費用・交通費などさまざまなことでお金がかかります。競技道具も一つ一つが高いので、戦っていくために必要ですが、十分に揃えられない場合もあります。

そこで、今後の成長へのご支援、共に道を歩んでいただける企業・団体様を募集しております。彼らが挑戦する世界への夢と感動をともに感じていただきたいと思います。

ご支援を賜りますようお願い申し上げます。

【お問い合わせ先】 ~2024年2月28日迄

e-mail: gunmaboccia@gmail.com

群馬県ボッチャ協会 理事長 岩下浩明 群馬県ボッチャ協会 選手代表 岩下穂香